

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

CONECTA, Oficina de Transparencia al Servicio del Pueblo, del Órgano Administrativo Desconcentrado "Transparencia para el Pueblo"

Denominación y Domicilio del Responsable.

Transparencia para el Pueblo, Órgano Administrativo Desconcentrado (OADTP), con domicilio en Avenida Insurgentes Sur, Número 3211, Colonia Insurgentes Cuicuilco, Alcaldía Coyoacán, Código Postal 04530 en la Ciudad de México, correo electrónico atencion.conecta@transparencia.gob.mx, es el responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados (LGPDPSSO).

Datos personales que serán sometidos a tratamiento.

- a) Registrar y dar seguimiento a las orientaciones, asesorías y servicios otorgados por CONECTA, Oficina de Transparencia al Servicio del Pueblo establecidos en los Lineamientos que rigen su operación.
- b) Facilitar la captura y seguimiento de solicitudes de información pública y del ejercicio de los derechos ARCOP (Acceso, Rectificación, Cancelación, Oposición y Portabilidad de datos personales).
- c) Facilitar la captura y seguimiento de recursos de revisión.
- d) Elaborar informes estadísticos sobre el servicio brindado.
- e) Apoyar a las personas usuarias en la creación de cuentas en la PNT.
- f) Recuperar contraseñas de la PNT a través de la Unidad de Innovación de la Gestión Pública.
- h) Reactivar cuentas de la Plataforma Nacional de la Transparencia (PNT) a través de la Unidad de Innovación de la Gestión Pública.

Datos sensibles.

Datos de salud
Datos Biométricos (voz y huella de credencial)

Medios y/o fuentes de obtención de los datos personales.

Los medios físicos, gráficos y electrónicos a través de los cuales se obtendrán sus datos personales son:

Medio de obtención	Categoría de Datos Personales
Vía telefónica	Datos de identificación Datos académicos Datos laborales Datos patrimoniales Datos de salud Datos biométricos Credenciales de la cuenta PNT

De manera presencial y por correo postal en la dirección: Avenida Insurgentes Sur 3211, en la colonia Insurgentes Cuicuilco, Coyoacán, Código Postal 04530, CDMX.	Datos de identificación Datos académicos Datos laborales Datos patrimoniales Datos de salud Imagen de la persona solicitante (identificación oficial con fotografía) Credenciales de la cuenta PNT
Correo electrónico: mediante la cuenta atencion.conecta@transparencia.gob.mx	Datos de Identificación. Datos académicos. Datos Patrimoniales. Datos de Salud. Datos laborales. Imagen de la persona solicitante (identificación oficial con fotografía) Credenciales de la cuenta PNT
Por correo postal en la dirección: Avenida Insurgentes Sur 3211, en la colonia Insurgentes Cuicuilco, Coyoacán, Código Postal 04530, CDMX.	Datos de Identificación. Datos académicos. Datos Patrimoniales. Datos de Salud. Datos laborales. Imagen de la persona solicitante (identificación oficial con fotografía) Credenciales de la cuenta PNT.

El consentimiento para el tratamiento de sus datos personales será tácito, es decir, cuando habiéndose puesto a disposición de la persona titular el presente aviso de privacidad, ésta no manifieste su voluntad en sentido contrario, por lo que autoriza de manera tácita el tratamiento de sus datos personales para las finalidades descritas en el presente aviso de privacidad.

El órgano administrativo desconcentrado Transparencia para el Pueblo, no estará obligado a recabar el consentimiento del titular de conformidad con lo establecido en el artículo 16 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados.

Se hace de su conocimiento que en concordancia con el principio de buena fe que rige el actuar de este organismo, no califica la veracidad, integridad o autenticidad de la información proporcionada, a reserva de que exista disposición legal que así lo exija o que puedan verse afectados derechos de terceros o del propio titular de algún dato personal.

Fundamento para el tratamiento de datos personales

El tratamiento de sus datos personales se realiza con fundamento en lo establecido en los artículos 9 Fracción I del Reglamento Interior de Transparencia para el Pueblo; 1, 3, fracción III, 4, 9 al 19, 123, 124, 126, 127, 134, 143, 144 al 146 de la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública; artículos 1, 2, fracción VI; 3 fracciones IX, XI, XXV y XXXI, 4, 6, 37al 51; 81 fracción XVIII, 83 fracción IV, 86 al 93 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados.

Mecanismos, medios y procedimientos disponibles para ejercer los derechos ARCO

Usted podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales directamente ante la Unidad de Transparencia de la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno, ubicada en Av. Insurgentes Sur número 1735, Col. Guadalupe Inn, Álvaro Obregón, C.P. 01020, Ciudad de México; número telefónico y extensión: 55 2000 3000, extensión 1537, correo electrónico unidadtransparencia@buengobierno.gob.mx, así como presentar una solicitud de ejercicio de derechos ARCO a través de la Plataforma Nacional de Transparencia, disponible en <https://www.plataformadetransparencia.org.mx/web/guest/inicio>, en el apartado de Solicitudes de Datos Personales.

Asimismo, si desea conocer el procedimiento y/o recibir asesoría para el ejercicio de estos derechos puede acudir directamente a la Unidad de Transparencia, enviar un correo electrónico a la dirección antes señalada o comunicarse al número y extensión indicada, o bien, acceder directamente a la liga electrónica:

https://www.gob.mx/cms/uploads/attachment/file/428335/DDP_Gu_a_derechos_ARCO_13Dic18.pdf

Transferencia de datos personales

CONECTA, Oficina de Transparencia al Servicio del Pueblo podrá realizar transferencias sin requerir su consentimiento cuando se actualice alguno de los supuestos señalados en los artículos 16 y 64 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados.

Mecanismos y medios disponibles para que el titular pueda manifestar su negativa para el tratamiento de sus datos personales.

Usted podrá determinar de manera libre los datos personales a otorgar, salvo que exista alguna obligación legal de carácter facultativo para proporcionarlos, en caso de que no desee que sus datos personales sean tratados para las finalidades establecidas en el presente aviso de privacidad, podrá manifestar su negativa o determinar la limitación a ciertos tratamientos al momento en que se hace de su conocimiento el presente.

Si usted no manifiesta su negativa para el tratamiento señalado, se entenderá que ha otorgado y consentido el mismo. Podrá revocar el consentimiento en el momento en que lo decida mediante el derecho de cancelación, mientras los datos se encuentren en posesión del Órgano Administrativo Desconcentrado Transparencia para el Pueblo.

Asimismo, la revocación de consentimiento implicaría que no se pueda continuar con la prestación del servicio, o la conclusión anticipada de su relación con este organismo, dado que dicha manifestación puede tener efectos de desistimiento.

Medios para comunicar a los titulares de los datos personales los cambios realizados al aviso de privacidad.

El presente aviso de privacidad puede sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones derivadas de nuevos requerimientos legales o por otras causas. Nos comprometemos a mantenerlo informado sobre los cambios que pueda sufrir el presente aviso de privacidad,

de manera presencial en nuestras instalaciones.

Fecha de última actualización: 09 de junio de 2025.